

LA ROSIÈRE

## La station a récolté 7 138 € pour le Téléthon



Le handiski permet aux personnes partiellement autonomes ou totalement dépendantes de faire du ski. Photo DR/OT La Rosière



Ce week-end, La Rosière organisait le Téléthon des neiges. En partenariat avec l'ESF, le ski club et l'office de tourisme, diverses animations et initiations ont pu être mises en place afin de sensibiliser le public et récolter des dons.

Le front de neige du centre station s'est pour l'occasion transformé en un véritable champ d'activités afin de découvrir et tester les différents équipements destinés à la pratique du handiski. Avec l'aide des moniteurs, il était possible de s'essayer au ski à l'aveugle, au ski en fauteuil, au kart ski ainsi qu'au dualski.

Des activités qui permettent aux personnes partiellement autonomes ou totalement dépendantes de pouvoir vivre et partager des moments à la

montagne. Un slalom parallèle a également été organisé, dont les recettes ont été reversées à l'AFM Téléthon. Pour le dîner, ce sont les élèves du lycée hôtelier de Montiers qui ont préparé le repas. La soirée s'est terminée dans une ambiance pop et rock avec un concert du groupe local Double Back.

Pour soutenir la cause du Téléthon, le domaine skiable de La Rosière a reversé 5€ par forfait vendu, la mairie de Montvalezan a fait don d'une somme importante, l'ESF a assuré les activités handi-ski et le slalom, les commerçants ont fait des ventes aux enchères, l'office de tourisme et les associations Maslinitza et LMR se sont occupés de l'animation. La station a ainsi récolté la somme de 7 138 €.

73811 - VI

PI 17 17 PC 8002

L0L738GE111

DL-29/01/20

## VOTRE RÉGION

SÉEZ | LA ROSIÈRE

### La Balade du Roc Noir, mercredi 5 février



Ski de rando de nuit entre Séez et La Rosière. Photo DR

La Balade du Roc Noir est une course de ski de randonnée ouverte à tous, amateurs et professionnels, en nocturne, entre Séez et La Rosière. Elle aura lieu le mercredi 5 février, à partir de 17 h 30. Le parcours fait 1100 m de D+. Départ du foyer rural de Séez (ou départ du télésiège des Ecludets si météo défavorable) et arrivée sur le front de neige de la station.

Mercredi 5 février, à partir de 17 h 30. Départ du foyer rural de Séez. Inscription : 10 € en avance, 15 € sur place le jour de la course. Casque, frontale et licence (ou assurance) obligatoires.